

brachte gegen Pimmern von 2200f auf auf das Gonocorral
ff. Weizsäcker all früher Rücksicht genommen war, kam
 der Ziff. die das Gonocorral in Sogen. Steg vom Gesetzlich
 der Kommission vom 6. Oktober 1863 soll ff. Weizsäcker für
 seine Fertigkeit bei der Errichtung des Reichstagbalkan
 nach Übernahme der folgenden Professio-Rings im Preis,
 quantum entsprechend vorhanden. Dieselbe Fünfzigtausend
 setzte die Kommission jetzt für den sothen Betrag 300f
 fest, indem sie zugleich in den Majorität des Aufsicht
 war, daß ff. Weizsäcker auf das Rektionsfondus
 von 10f für den Sothen, nachdem als v. Sybel die
 Reaktion übertragen habe, geboten. Für den zweiten
 Betrag wird das Gonocorral ff. Weizsäcker auf 20f pro Sothen
 bestimmt, indem zu dem Rektionsfondus ein noch das übrige Gonoc.
 war für die früheren fünfzehn Jahre festgestellt.
 Um für die
 späteren Jahre des Reichstagbalkan eine zufriedene Norm
 zu finden und das Gonocorral vertraglich im Allgemein
 nach angemessen zu regulieren, wurde das Unterey
 das Lgl. v. Arreth angeworben, daß in der nächsten
 Plenarsitzung eine Allgemeine Revision der bestehen.
Das Gonocorral verhandelt werden. Das Vakuum,
 das jetzt zu dem Ende die die jetzt geschaffenen Leistun-
 gen zusammenzustellen und dieselbe Material
 einerseits dem Regime der nächsten Plenarsitzung
 zu bilden die Commission überlassen.

Giesebrécht,

Fünfte Sitzung am 2. Oktober 1865. Hornstiege.

Vorwärts! Sie in die vierte Sitzung gegangest,
 der Mitglieder außer den Lgl. Lgl. v. Arreth und v. Sy-
 bel, die wegen wichtiger Geöffnet abgesetzt waren.

Das Protokoll wurde verlesen. Lgl. Pertz